

## Lettre de R-E Hart 03-04-1928

**Auteur(s) : Hart, R-E**

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

### Citer cette page

Hart, R-E, Lettre de R-E Hart 03-04-1928, 1928

Claire Riffard, équipe francophone, Institut des textes et manuscrits modernes (CNRS-ENS) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 08/08/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/francophone/items/show/2557>

### Description & analyse

Analyse1 feuillet mss 13,5x21, signé Port Louis 3/4/2[8]. Remercie de l'article paru dans *La Tribune*, sur ses poèmes.

### Informations générales

LangueFrançais

### Présentation

Date[1928](#)

GenreCorrespondance

Mentions légalesAyants droit Hart et Rabearivelo

Éditeur de la ficheClaire Riffard, équipe francophone, Institut des textes et manuscrits modernes (CNRS-ENS) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Claire Riffard](#) Notice créée le 20/09/2017 Dernière modification le 01/09/2022

Institut  
Pant. Louis  
3. 4. 28.

Mon cher ami,

Je suis confus d'être tellement en retard pour  
vous remercier, et je le fais de tout cœur, de votre  
article de la Tribune sur mes Poèmes. Comme  
toujours, je n'arrive pas à m'équilibrer, pour la  
correspondance, entre une mauvaise santé et un  
labeur croissant. Veuillez donc m'excuser.

C'est pour la même raison que je n'ai pas  
signalé encore vos Œuvres, ni, d'ailleurs, aucune  
production d'aucun de mes amis, poètes ou prosateurs.  
Je veux m'en dédommager en leur consacrant un  
article d'ensemble, mais qui n'est pas prêt. Il m'a  
fallu près de deux ans pour écrire enfin un article  
sur Jean Maxence, que j'avais annoncé à ce point  
pour qui j'ai autant d'amitié que d'admiration. Ce  
serait ridicule si ce n'était désolant pour moi.

Votre article si généreux, qui m'a été au cœur, m'a  
fait qui augmente ma confusion. Mais je vous sais  
d'esprit assez large pour me pardonner mon apparente  
indifférence.

Je vous envoie bientôt Mémorial de Pierre Planché.  
J'ai pris, à ce propos, la liberté d'indiquer à l'éditeur,

Vous sa notée bibliographique du début, que vous  
traduisiez quelques-uns de mes poèmes en hora. Ai-je  
eu tort?

Renoy-mai je vous prie, au courant de vos publi-  
cation. Que deviat votre belle et utile anthologie  
malgache? Si elle avait paru, veuillez me le dire.

Je vous quitte à la cause. Bien cordialement votre,

Robert-Edward Hart